
一般社団法人 神奈川県精神科病院協会 

令和４年度 第５回理事会議事録 

 
１ 日 時  令和４年11月８日（火）午後３時～５時20分 

２ 方 法  会場（ＡＰ横浜）とオンライン（Zoom）による会議 

３ 出席者  理事14名、監事２名 

（うち理事９名、監事１名はオンライン参加） 

４ 進 行  議長（会長） 

 

５ 協議事項 

（１）年末年始の救急輪番体制について 

事務局より資料１について説明を行い、協議を行った結果、年末年始のコロナ陽性

患者の移送、年末年始の指定医派遣の交通手段の確保について質問があり、そうした

点も含めて、会長・副会長で行政と打合せを行ってその結果を周知することを踏まえ

て年末年始体制に協力し、応援指定医の協力を精神神経科診療所協会に依頼すること

となった。また、後方移送の受入ができなかったことについては民間病院では難しい

ケースもあることや、コロナ抗原検査陽性患者は受け入れできるところで診てもらい

たいなどの意見もあり、コロナ禍で行政との話し合いができていないため、来年はで

きるだけ意思疎通をしていきたいとの話があった。 

（２）各種委員の推薦について 

「神奈川県保健医療計画推進会議委員」は、協議の結果、引き続き大野副会長を推

薦することとなった。 

「横浜市精神医療審査会委員」は、協議の結果、引き続き、畑理事、黒岩理事、長

谷川吉生監事を推薦することとなった。 

（３）協会創立60周年記念式典、記念誌について 

事務局より資料３について説明を行い、協議を行った結果、60周年記念式典は実施

する方向で、その時の状況によって規模は考えることとし、来年度に入ったら検討し

ていくこととなった。日程については、10月20日（金）も含めて、11月15日（水）、

11月21日（火）を候補日とし、横浜ベイホテル東急と横浜ベイシェラトン ホテル&

タワーズに、見積もり提案を依頼することとなった。また、60周年記念誌については、

協会報の担当理事である山口副会長、大滝理事、武田理事、長谷川剛理事、馬場理事、

佐伯理事、山田理事に、長谷川吉生監事も参加していただいて、来年になったら少し

ずつ準備をすることとなった。  

（４）その他 

・神奈川弁護士会との協議の場の設定について 

協議を行った結果、当番弁護士や弁護士会のことで何か問題があったか会員病院に

アンケート調査を行うこと、法の一部改正の動向で様子を見ることなどで間を置き、

すぐに来年度から動き出すことはせず、再度依頼があったときには意見交換会ならば

１回くらいは実施していくよう話をしていくこととなった。 

 

・「入院届」等行政に提出する様式の作成について 

山口副会長より資料について説明を行い、協議を行った結果、精神医療審査会委員

の先生方からは、字数を制限した方が良い、保健所から県へまとめて提出するため提

出が遅れている書類が散見される、行政が中心となって入院届等に書き方をレクチャ

ーする場を作った方が良い、などの意見があり、行政にも申し入れを行い、その結果

で会員病院にも通知を出していくこととなった。 

 

・横浜丘の上病院「御家族の方へのお願い」文書について 

畑理事より資料について、皆さんの病院でも参考にして欲しいとのことで説明があ

った。古谷監事より平成25年厚労省事務連絡の資料共有があったが、10年以上前のも

ので見解が古くなっているため、法改正の時期を見て日精協に改めて疑義照会等をし

ていくこととなった。 



 

６ 報告事項 

（１）日精協報告について 

資料のとおり、閣議決定された精神保健福祉法等の改正案について、大野副会長よ

り説明された。 

（２）表彰受賞者の決定について 

「令和４年度精神保健福祉事業功労者厚生労働大臣表彰」を山口副会長が、 

「令和４年度精神保健福祉事業功労者連盟会長表彰」をあさひの丘病院の松迫敦子

精神保健福祉士が、 

「令和４年度神奈川県保健衛生表彰（知事表彰）」を馬場理事が、 

「令和４年度神奈川県公衆衛生協会長表彰」を愛光病院の木佐森朝野精神保健福祉

士が、 

「精神保健福祉協会長表彰」を愛光病院の橋本貴行看護師がそれぞれ受賞したこと

について報告された。 

（３）各部長会について 

資料のとおり、それぞれ10月に開催された第２回研修会の概要について報告された。 

（４）各種研修会について 

「栄養科職員研修会」は、12月２日（金）にオンラインセミナーで実施する旨通知

済みであること、「精神科看護職員研修」は、10月28日付で受講決定済みであること、

「精神科看護技術研修会」は、案のとおり実施予定であることが報告された。 

（５）第４回理事会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう話があった。 

（６）その他 

・物価高騰対策支援事業（県）については、県からの通知のとおりであることが報告

された。 

 

・次回理事会は、１月 10 日(火)に開催することとなった。 

 

以上で、全ての審議を終了し議長は午後５時20分理事会の閉会を告げた。 


